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国会事務所

自 民 党 千 葉 県
第四選挙区支部

昭和44年 船橋市行田町生まれ
・平成10年 第66代衆議院議長 田村元秘書
・平成11年 船橋市議会議員選挙（29歳）初当選～3期連続当選
・平成23年 千葉県議会議員選挙（41歳）初当選
・平成26年 衆議院議員選挙（45歳）初出馬次点
・平成29年 衆議院議員選挙（48歳）比例南関東ブロック当選

衆議院議員 
自由民主党千葉県第4選挙区支部長
自由民主党厚生労働部会副部会長

〈所属 ·役職〉
厚生労働委員会 委員
決算行政監視委員会 委員
北朝鮮による拉致問題等に関する委員会 委員
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自由民主党
千葉県第4選挙区支部長衆議院議員

厚生労働部会 副部会長
データヘルス特命委員会 データに基づく科学的介護
　　　　　　　　　　・栄養等ワーキンググループメンバー
雇用問題調査会 就職氷河期世代支援プロジェクト
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 チームメンバー
千葉県第 4選挙区支部 支部長
厚生関係団体委員会 副委員長
国会対策委員会 委員
船橋地区海岸保全施設耐震化促進協議会相談役代表
船橋憲法改正推進市民の会 共同代表
法政大学大学院政策科学研究所 特任研究員
日本地方政治学会 理事
日本政治法律学会 理事
船橋市テニス協会 会長
船橋市グラウンドゴルフ協会 会長
船橋市バドミントン協会 会長
IBA少年野球国際交流協会船橋支部 会長
空手道顧問 相談役
船橋市柔道連盟 顧問 など

自民党千葉県第４選挙区支部事務所

第一にコロナの収束地点はどこなのか？
　先日、コロナの最前線で闘っていただいている東
京慈恵医大、河北病院等を視察し、今までとこれか
らのコロナ対策について伺った。
　半年前は未知のウイルスであったためにどの薬を
投与すればよいのか手探り状態で医療機関も混乱を
来したが、今ではステロイド剤、既存薬の組み合わ
せによって重症化をさせないための体制が整ってきた
という。
　では、このコロナの最終収束地はどこなのだろうか？
　自民党厚生労働部会にて、医学的、感染学的、
国民の皆様、政治・行政、私たちの考える新型コロ
ナウイルス感染症の最終地点はどこなのだろうか？先
が見えないコロナ対策にコロナ鬱という言葉も出てき
た中で何を目標に戦えばよいのか？と議論した。
　正しい答えは出てこなかったものの、まずもってゼ
ロに封じ込むのは、私たちにインフルエンザにかかる
な、風邪を引くなと言われても無理なようにゼロでは
なく、ワクチン開発、治療薬の確立がなされ、供給さ
れ始めて、インフルエンザや風邪と同等に持ち込むこ
とが収束という意味になるだろうと。

ワクチンや治療薬の状況はどうなのか？
　イギリスではオックスフォード大学やアストラゼネカ
社の合同開発によるワクチン、アメリカではファイザー
製薬や、モデルナワクチンを１億６千万回分確保する。
イギリスでのワクチンに副作用が診られ一時中断した
ものの再開。接種順は「医療従事者」→「高齢者・
基礎疾患」→「妊婦」→「高齢者施設従事者」となるが、
当然、強制的ではなく「接種拒否権減」も考えられる。
治験は１相（１００人以下）、2相（数百人）、3相（数
千人で安全性を確認）という段階を経る。WHO は
世界で 34 種の候補が治験状態にあり、その中でア
ストラゼネカは最も先行し期待されている。

船橋のために。
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　総裁選の始まりは、誰も予期していなかった突然の安倍総理の辞任から始
まった。
　次 と々候補の名前が上がる中、私たち若手15人の無所属・無派閥議員は菅
義偉官房長官を訪れ「ひとりひとりの思いを語り」総裁選出馬要請をしたところ
「前向きに考えていきたい」と出馬に向けた意志が伺えた。
　その 2 日後の記者会見の場で「若い 4 期以下の力強い要請があったため
背中を押され出馬を決めた」と力強い言葉で表明された。
　また、大きな派閥の支持表明も次 と々なされたことから菅優勢と報道された
が、その理由として挙げられたのは「約 8 年間、安倍政権の女房役としての
安定した官房長官職の評価」「コロナ禍に於いての医療・経済双方を推し進
める日本型コロナ対策への期待」である。
いまだコロナが収束に向かっておらず、その状況下での安定した政治実行力・
解決力が求められることと、それに伴う経済政策も国民不安を払拭し、回復
させる政治手腕に期待が集まったのではないか。
　最後に新総理はどのような政治家タイプとよく聞かれます。「第二の男」「影

【国難の新型コロナウイルス感染症危機を克服】
「コロナ感染対策」を行い、検査体制を拡充し、医療体制を確保
すると共に来年前半までに全国民分のワクチン確保を目指します。

【縦割り打破・デジタル庁の創設】
コロナ禍に於いてデジタル化の遅れが露呈されました。防災面に
於いても河川の氾濫で多数の命が奪われました。各省庁、複数
の役所に跨る縦割りを打破してスムーズな政策の実現により生
命・暮らしを守ります。

【地方経済活性化なくして日本経済発展なし】
サプライチェーンを見直し海外依存型から日本で生産できるも
のは日本の地方でも生産し、内需拡大を図り、地方創生、雇
用創出、東京一極集中打破からの日本経済発展へのシステム
転換を行います。

【少子化に対処し安心の社会保障を】
教育・保育の無償化、保育政策の拡充、育休取得、そして
不妊治療の支援拡大を図り働きやすい環境を整備し少子化対
策を推し進めます。

【国益を守る外交・憲法改正議論】
日米同盟を基軸とした安全保障。北方領土・尖閣・竹島問題、
北朝鮮との拉致問題は絶対に進めねばなりません。そして、
憲法改正は土俵に乗せて議論を深めていきます。

菅新総裁と木村てつやの母校、法政大学の大学憲章
では「進取の気象（気性）」とは、本当に社会の役
に立つものであれば、なにものにもとらわれることな
く公正な社会の実現を目指すこととされています。
その進取の気象で、さらに決断力を持ち、思い切っ
て物事に挑戦し続けることを「進取果敢（しんしゅか
かん）」と言います。

総裁選について ～初の無所属・無派閥総理大臣誕生まで～
総裁選2020 菅義偉新総裁を選出

菅義偉新総裁 「自助・共助・公助」で信頼される国づくり

すべての国民の皆さまが
輝く日本に。

 ～新しきに果敢に挑戦～

自民党へ入党すると、
あなたも総裁選で
投票ができます！

総裁選挙の前2年
継続して党費を納
めた党員の方は、
総裁選挙の有権者
になります。

詳しくは木村てつやホームページへ
tetsuya-kimura.com/cheer/

の政治家」と言われておりますが、私は、「元都知事の石原慎太郎さん」や「元大阪市長の橋本徹さん」のようなトッ
プダウンの強い意志を持った政治家であり、また、官房長官のような女房役もできる新たな「菅タイプ」の議員で
あると認識しておりますので、これからの国民目線でのリーダーシップの発揮に期待。全力でお支えを致します。


